
伊達スポーツクラブ”藍”通信 №6（8 月 28 日発行）） 

 

８月の HPでは、胆振大会を勝ち抜き、全道大会に出場した部活動の様子、そ

して全国大会に出場した陸上部の様子をお知らせしてきました。 

次回は、いよいよ本格的にスタートした新チームの様子や大会の様子をＨＰで

お伝えできたらと思います。 

 

【8月 5日掲載】全道中体連陸上大会（伊達中）の様子 

7/25（火）～7/27（木）にかけて釧路で行われた全道中体連陸上大会には、伊達中陸

上部（男子 6名、女子女子 6名）が参加。 

速報でもお知らせしたとおり、「男子 100m×4R」で優勝。男子 100m では、3年生

の尾上くんが 3位に入賞し、全国大会への出場権を獲得しました。女子は残念ながら、個

人も、リレーも予選突破とはなりませんでしたが、市内陸上関係者の話では、50年に一度

あるかないかの快挙と言われており、チームで大きな優勝トロフィーを伊達に持ち帰れた

ことは、一生の思い出になったことでしょう。 

全国大会でも予選を突破し、決勝に進出できるよう頑張ってください！ 

 

リレーの表彰の様子男子      100m 表彰の様子       女子 100m の様子 

 

【8月 5日掲載】全道中体連柔道大会の様子 

7/27（木）～7/28（金）にかけて千歳市で行われた全道中体連柔道大会には、伊達中 

からは男子 1名（蛯名くん）、光陵中からは女子 1名（越橋さん）が参加。2人は 28日の

個人戦から登場し、蛯名くんは惜しくも 1回戦敗退となりましたが、越橋さんは、2回戦

から登場し、初戦突破。準決勝で惜しくも敗退となりましたが、3位という素晴らしい結果

を残すことが出来ました。 

 
千歳大会看板前      開場での練習の様子       大会終了後 

（写真を提供いただいたご家族、本人の同意を得て、正面アップの写真を掲載させてもらっています！） 



【8月 5日掲載】全道中体連ソフトテニス大会の様子 

 7/28（金）から 7/30（日）にかけて、帯広市で開催された全道中体連テニス大会には、

光陵中学校より女子ペア 1組が出場。2回戦から登場した「山田菜々美、佐藤ゆらな」ペ

アは、帯広南町中ペアを破り、3回戦でも岩見沢光陵中ペアを破り準々決勝に進出しました。   

準々決勝では、惜しくも芽室中ペアに敗れ、ベスト８という結果になりましたが、あと

１つ勝てたら全国大会出場というところまで頑張りました。 

 

サーブの様子            ボレーの様子      大健闘の光陵中 佐藤・山田ペア 

 

【8月 5日掲載】全道中体連剣大会の様子 

7/29（土）から 7/30（日）にかけて、稚内市で開催された全道中体連剣道大会には、

男子団体戦に、伊達中と光陵中で構成された「藍」剣道部と、女子個人戦に伊達中の中里

さんが参加しました。 

30日午前に行われた個人戦に出場した中里さんは、1回戦、2回戦、3回戦と勝ち上が

り準々決勝まで勝ち進みましたが、惜しくも敗退。ベスト８となりました。 

午後から行われた男子団体戦に出場した「藍」剣道部は、残念ながら惜しくも予選リー

グを勝ち上がることはできませんでした。 

 
開会式の様子      整列する藍剣道部  個人戦出場中里さん（紺色）  稚内市で開催された大会 

 

【8月 9日掲載】全道中体連バドミントン大会（伊達中）の様子 

8/1（火）～8/3（木）にかけて北見市で開催された全道中体連バドミントン大会には、

伊達中より男子シングルスに遠藤くん、女子ダブルスに板東・熊澤さんペアが出場。 

 2日目の 8/2（水）から開催された個人戦では、遠藤くんは、1回戦、2回戦と勝ち上

がりましたが、3回戦では 3年生に 1-2で惜敗。ベスト 16となりました。現在 2年生で

すので、来年はベスト８、ベスト４入りを目指して頑張ってほしいと思います。 

女子ダブルスは、1回戦で稚内中ペアに勝ちましたが、2回戦では、強敵の札幌地区のペ

アに健闘しましたが敗退。小学校時代からペアを組んでいた 2人ですが、残念ながら中学

校最後の試合では、2回戦敗退となりました。 



 

北見市で開催        男子シングルスの様子    女子ダブルスの様子 

 

【8月 9日掲載】全道中体連卓球大会（伊達中）の様子 

8/4（金）～8/6（日）にかけて八雲町で行われた全道中体連卓球大会には、伊達中から

女子シングル個人戦に波多野さんが参加。 

初日の 8/4午後から始まった女子個人戦では、1回戦は順当に勝ち上がりましたが、残

念ながら 2回戦で敗退。2回戦の対戦相手が 1年生だったということもあり、本人はかな

り悔しそうでしたが、現在 2年生なので、来年も全道大会への出場権を得て、今年以上の

成績を残せるよう頑張ってほしいと思います。 

 
サーブの瞬間        レシーブの様子           試合の様子 

 

【8月 22日掲載】全国中体連陸上大会大会（伊達中）の現地の様子 

8/21（月）、中島監督および選手 6人は、愛媛県に到着し、競技会場を下見。 

8/22（火）には、北海道団のユニフォームを着て 6人で開会式に参加。 

8/23（水）、16:10からの男子 100m×4R リレーの予選に出場。記録 44.56秒で、 

予選 2組 7位で残念ながら予選突破ならず。 

8/24（木）、13:10からの男子 100m予選に出場。記録 11.29秒で、予選 15組 7 

位で残念ながら予選突破ならず。 

 

開会式の様子      会場で記念撮影の選手  北海道団のユニフォームで開会式に 

 

 



 

いざ会場へ出発     このチームで最後の練習     競技終了後の様子 

 

100m スタート 6 レーン尾上くん      ゴール付近の様子        予選 15 組 7 位 

 

＜全国大会出場の振り返り＞ 

伊達中学校陸上部の全国大会での戦いは終わりました。残念ながら予選通過とはなりま

せんでしたが、この舞台に立てたことがもの凄いことです。次のステージ（高校）でも頑

張ってほしいと思います。 

今回の伊達中陸上部全国大会出場においては、伊達スポーツクラブ藍が設立され、4月か

らほぼ毎週土曜日に行われた光陵中との合同練習と、その合同練習を指導してくださった

光陵中の宮崎先生、伊達市陸上協会の大場さん、そして講師派遣に協力いただいた伊達温

水プール運営会社の道南スコーレ（北山コーチ、小林コーチを派遣）、網走 ACの金子コー

チを派遣いただいた伊達市教育委員会等、様々な指導者の方々の指導が選手の刺激となり、

花開き実を結んだものだと思います。ご協力いただいたことにたいへん感謝しております。 

 

編集後記 

 4月からスタートした「スポーツクラブ藍」の活動も、伊達中陸上部の全国大会終了

をもって、令和 5年度全体の半分を終えたことになります。 

剣道および柔道の SC「藍」としての出場、西胆振中体連卓球大会男子団体戦の伊達

中対光陵中の決勝戦、そして合同練習による伊達中陸上部の全国大会出場など、その他

にもたくさんの成果があり、予想以上の結果を残すことができ、生徒や兼業兼職の先生

方、そして地域指導者の方々や関係者の方々の活躍に感謝するとともに、担当者として

は少しホッとしているところです。 

しかし、令和 6年度の中体連大会を目指し、新チームは動き出しており、すでに新

人戦に向けての大会等が行われ始めていますので、ホッと一息つくことなく、今回の中

体連に引けを取らないくらいの成果を残せるよう、引き続き応援体制を整えていきたい

と思います。今後とも引き続きよろしくお願いします。 


